



COMUNICADO

Distritos

Los distritos dan la bienvenida a la Navidad este fin de semana con actividades para todos los públicos y el encendido de la iluminación decorativa

- Fiestas infantiles, espectáculos y música, entre las actividades programadas en distintos puntos de la ciudad

Málaga, 27 de noviembre de 2024.- Los distritos de la ciudad se preparan para dar la bienvenida a la Navidad este fin de semana con el encendido de la iluminación decorativa y actividades para todos los públicos. Para ello, además de la inauguración del encendido de calle Larios la tarde del 29 de noviembre, se han programado diferentes eventos como fiestas infantiles, talleres, espectáculos y música navideña en distintos puntos de la ciudad que contará con iluminación decorativa en más de 500 calles durante la Navidad.

1/3

Distrito Centro

Los días 28, 29 y 30 de noviembre se organiza 'La Navidad en los Corralones' en las barriadas de El Perchel y La Trinidad, un evento que muestra cómo se celebra la festividad de la Navidad en estos espacios comunitarios. La programación incluye visitas libres, paseos históricos guiados, talleres, actuaciones y muestras gastronómicas, entre otras actividades para todos los públicos.

Distrito Este

El viernes 29 de noviembre, a partir de las 18:00 horas, dará comienzo la 'Navidad del Este' con una fiesta que se celebrará en una nueva ubicación, situada en la plaza que albergaba las antiguas cocheras de El Palo, a la altura del número 133 de la avenida Juan Sebastián Elcano. Este nuevo emplazamiento incluirá una zona exclusiva para los más pequeños, con talleres y actividades infantiles durante toda la tarde, y un escenario que acogerá la actuación 'Ven a vivir la Navidad 2024' del grupo Ortigosa, antes y después del encendido. A las 19:30 horas dará comienzo la proyección de un espectáculo lumínico-musical en la fachada del edificio municipal y el encendido del alumbrado navideño que contará, como novedad, con un gran árbol que iluminará toda la plaza.

Distrito Ciudad Jardín

El Parque de la Alegría acogerá el sábado 30 de noviembre, de 18:00 a 22:00 horas, la inauguración del alumbrado en el distrito con una fiesta infantil que incluirá cuentacuentos, talleres con temática navideña, una yincana con distintos juegos participativos para los más pequeños, mini-disco infantil, castillos hinchables, photocall y un cañón de nieve artificial, además de actuaciones musicales de grupos y colectivos del distrito.

Distrito Bailén-Miraflores

El bulevar José Iturbi acogerá la tarde del sábado 30 de noviembre el encendido del alumbrado de Navidad con una fiesta infantil en horario de 18:00 a 21:00 horas. Se celebrarán distintas actividades para los más pequeños como talleres de pintacaras, manualidades y mini-olimpiadas con pistas multideporte. Además, habrá nieve artificial, un photocall con plataforma 360° y un inglés gigante. La fiesta estará amenizada con la actuación del grupo musical 'The Vintage Experience'.

Distrito Cruz del Humilladero

La Junta Municipal de Distrito colabora en la celebración de una Zambomba Flamenca, organizada por la Hermandad Humildad y Paciencia, que tendrá lugar el sábado 30 de noviembre en la plazuela de María Santísima de Dolores y Esperanza, a partir de las 17:00 horas.

2/3

Distrito Carretera de Cádiz

En la tarde del jueves 28 de noviembre tendrá lugar la inauguración del belén interactivo del distrito, ubicado en la sede de la Diputación Provincial, en calle Pacífico 54, que se podrá visitar hasta el 5 de enero, en horario de 10:00 a 21:00 horas. Por otro lado, el grupo Esencia y Compás por Navidad ofrecerá dos Zambombas Flamencas: una el sábado 30 de noviembre, a las 18:30 horas, en la sede de la asociación de mayores La Raíz; y otra el domingo 1 de diciembre, a las 18:00 horas, en la sede de la AVV. Puerta Blanca.

Distrito Churrana

El viernes 29 se celebrará una fiesta de Navidad con el encendido del alumbrado decorativo a partir de las 18:45 horas, amenizado con la Zambomba de los Hermanos Ocaña, en la plaza de la Inmaculada. Al día siguiente, también en la plaza de la Inmaculada, se ofrecerán dos talleres de manualidades navideñas, desde las 12:00 horas, para la realización de coronas decorativas y de bolas de Navidad personalizadas. Además, habrá puestos de comida y actuaciones musicales tanto el viernes 29 y el sábado 30 de noviembre, hasta las 1:00 horas, como el domingo 1 de diciembre, en horario de 12:00 a 19:00 horas.

Distrito Campanillas

El distrito de Campanillas da la bienvenida a la Navidad con la inauguración del alumbrado el viernes 29 de noviembre a las 18:30 horas, junto al edificio de la Junta Municipal de Distrito, en la calle Ramírez Arcas 2. Para celebrarlo habrá un cañón de nieve y se ofrecerá churros con chocolate a los asistentes, en una fiesta amenizada por la Zambomba 'Los de Siempre'. Por su lado, el sábado 30 de noviembre, la barriada de El Tarajal acogerá una Zambomba con las actuaciones del Coro de la Hermandad del Rocío de Málaga, las Hermanas Alarcón y Compás Navideño de Eduardo Díaz, en la plaza Juan José Relosillas a partir de las 13:00 horas.

Distrito Puerto de la Torre

La tarde del jueves 28 de noviembre, a las 20:00 horas, tendrá lugar la inauguración del belén situado en el Centro de Servicios Comunitarios en la calle Lara Castañeda 61, realizado por la asociación de mayores Los Tomillos en colaboración con el distrito. La inauguración estará amenizada con la actuación de la Pastoral La Ilusión, con degustación de productos navideños. Por su lado, la asociación de Mujeres Azucena, en colaboración con el distrito, ha organizado para el sábado 30 de noviembre, a partir de las 11:00 horas, una jornada navideña en el Parque Artesanal para mostrar todo el trabajo realizado durante el año, con degustaciones de productos navideños y la actuación de la panda de verdiales Manolo Reina.

3/3

Distrito Teatinos-Universidad

Al igual que el año pasado, la zona central ajardinada del bulevar Louis Pasteur acogerá la fiesta inaugural del alumbrado navideño del distrito el viernes, 29 de noviembre, que comenzará a las 17:30 horas, con horario especial para niños y niñas con TEA hasta las 19:00 horas. Los más pequeños podrán disfrutar de forma gratuita hasta las 21:30 horas de talleres para pintar bolas de navidad de madera, de creación de bolsas de navidad de Papá Noel, de tarjetas de Navidad y de tatuajes navideños, así como de dos castillos hinchables y de una chocolatada con magdalenas a las 18:00 horas. A partir de las 19:00 horas comenzarán las actuaciones en el escenario con la animación de 'Charlie y Charlota', seguido del encendido del alumbrado con una nevada artificial, un concierto de 'Navijazz' a cargo de la orquesta ELCAMM y lluvia de regalos y caramelos.